

Le bilan du séisme au Népal s'élève à 6200 morts



Katmandou, 1er mai (RHC-Telesur)- Le bilan du séisme de magnitude 7,8 qui a frappé le Népal samedi dernier s'est encore alourdi et le nombre de morts atteint 6 200 selon le Centre National des Opérations d'Urgence de ce pays.

Cet organisme, qui dépend du ministère népalais de l'Intérieur, a précisé que le nombre de blessés s'élève à 13 900. L'armée népalaise quant à elle, a estimé que la barre des 15 000 morts pourrait être atteinte.

De son côté, l'ONU a signalé que ce tremblement de terre a fait près de 2 800 000 déplacés dans un pays qui compte 28 millions d'habitants.

6 jours après le séisme, les chances de retrouver des survivants s'amenuisent et les opérations de secours sont entravées par les pluies et les répliques du tremblement de terre. De plus, les autorités népalaises doivent faire face au problème de l'accumulation des cadavres et à la saturation des morgues et elles ont ordonné l'incinération immédiate de tous les corps.



Radio Habana Cuba